

FREIZEITANGEBOT ORTENAUKREIS FÜR MEDIZINSTUDIERENDE IM BLOCKPRAKTIKUM

*Liebe Medizinstudierende der
Universität Freiburg,*

Sie absolvieren Ihr Blockpraktikum im Ortenaukreis oder spielen mit dem Gedanken, dies zu tun? Dann möchten wir, die Kreisärzteschaft und die Kommunale Gesundheitskonferenz Ortenaukreis (KGK), Sie herzlich zu einem geselligen, kostenlosen Freizeitprogramm einladen! In gemütlicher Atmosphäre haben Sie die Möglichkeit, an einem Nachmittag und/oder Abend mit anderen Blockpraktikantinnen und Blockpraktikanten ins Gespräch zu kommen, sich mit Ärztinnen und Ärzten vor Ort auszutauschen und die Ortenau besser kennenzulernen.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie sich bei Interesse kurz per Telefon oder E-Mail spätestens 14 Tage vor Ihrem Praktikumsstart bei uns melden. Je nach Teilnehmerzahl werden wir dann ein passendes Freizeitprogramm konzipieren.

Viel Spaß und Erfolg bei Ihrem Blockpraktikum im Ortenaukreis wünschen

Ihre
Dr. Evelyn Bressau
Leiterin Gesundheitsamt
Fachliche Leitung der KGK

&

Ihr
Ulrich Geiger
Vorsitzender Kreis-
ärzteschaft Ortenau

DER ORTENAUKREIS

Zwischen Rhein und Schwarzwald gelegen ist der Ortenaukreis der flächengrößte Landkreis Baden-Württembergs mit über 442.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Mit einer bezaubernden Natur- und Kulturlandschaft, geprägt von dichten Wäldern, sonnigen Rebhängen und blühenden Weiden, dazu Weinen und Kulinarik auf höchstem Niveau ist die Ortenau auch bei Touristen eine der beliebtesten Regionen im Schwarzwald. Ein guter Branchenmix mittelständischer, zumeist inhabergeführter Unternehmen, Kleinunternehmen und Weltmarktführer mit einer starken Wirtschaftskraft, ein vielfältiges Kultur- und Sportangebot sowie die Nähe zur europäischen Metropole Straßburg garantieren eine hohe Lebensqualität.

DIE KGK

Die KGK ist ein regionales Koordinierungs-, Beratungs- und Vernetzungsgremium. Sie entwickelt Ziele für die Bereiche der Gesundheitsförderung und Prävention, der medizinischen Versorgung sowie der Pflege mit örtlichem Bezug. Bei Bedarf kann sie Empfehlungen an für Gesundheit zuständige Gremien des Ortenaukreises oder des Landes geben.

Die KGK ist ein Gremium, in dem die relevanten Akteurinnen und Akteure gemeinsam auf der Grundlage einer Stärken- und Schwächenanalyse den kommunalen Bedarf feststellen, sich über Schwerpunktthemen verständigen, gemeinsam nach Lösungen suchen, Handlungsempfehlungen erarbeiten und deren Umsetzung begleiten und unterstützen. Weitere Infos finden Sie unter: www.ortenaukreis.de/kgk



KONTAKTDATEN

Geschäftsstelle der Kommunalen
Gesundheitskonferenz Ortenaukreis

Linda Fuchs
Leutkirchstraße 34b
77723 Gengenbach
0781 805 6307
linda.fuchs@ortenaukreis.de